

La commission intergouvernementale Vietnam Cuba tient sa 37e session à Hanoï



Hanoï, 10 sept. (RHC).- La 37e session de la commission intergouvernementale Vietnam Cuba se tient depuis ce mardi à Hanoï.

Cette réunion a pour but de donner un nouvel élan aux échanges dans tous les domaines.

Pham Hong Ha, ministre vietnamien du Bâtiment et coprésident de ce mécanisme, s'est prononcé pour l'élargissement des possibilités des séances en tant que catalyseurs des liens économiques et commerciaux et de la coopération bilatérale.

De son côté, le ministre cubain du Commerce extérieur et des Investissements étrangers, Rodrigo Malmierca, a plaidé pour la prompte mise en application de l'accord économique et commercial signé en novembre 2018 dans le cadre de la visite du président Miguel Díaz-Canel au Vietnam.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/201602-la-commission-intergouvernementale-vietnam-cuba-tient-sa-37e-session-a-hanoi>



Radio Habana Cuba